
Hockey sur gazon : acquisition
d’un nouveau terrain, de l’urgence
d’attendre
Dans la région, plusieurs terrains arrivent en bout de course. Mais à Lille
comme à Douai ou au Touquet, il y a urgence de ne pas se presser dans le
choix de la future installation.
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L’eau, élément primordial du hockey moderne. PhOTO
Sébastien JARRY - VDNPQR

Si la prise en compte de la problématique de l’eau n’est pas nouvelle dans le
monde du hockey, elle a toutefois pris une tout autre ampleurune tout autre ampleur depuis l’annonce
faite par la fédération internationale de disposer de terrains non arrosés pour
Paris 2024.

Et les fabricants s’activent pour tenter de répondre au mieux à ces impératifsimpératifs
écologiques, économiques et environnementaux.écologiques, économiques et environnementaux.

À ce jour en France, « 90 à 95 % des terrains sont des synthétiques non sablés
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À ce jour en France, « 90 à 95 % des terrains sont des synthétiques non sablés
arrosés » estime la Fédération.
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Et d’énormes progrès ont été réalisés en termes d’économie d’eau. « Entre les
Jeux de Sydney (2000) et ceux de Tokyo (2020), on a réussi à réduire de deux tiers
la quantité d’eau utilisée, annonce Jean-Pierre Bailly, PDG chez Polytan France,
spécialiste des gazons artificiels. Avant, un arrosage c’était 10 000 litres.
Aujourd’hui, c’est 2 500 litres. On ne savait pas que c’était possible mais on l’a
fait. »

Le coup de pressionLe coup de pression mis par la fédération internationale pour Paris 2024 va-t-il
permettre cet essor technologique ?

« Je suis optimiste, répond Micheline Courjeau, responsable de la commission
des terrains de la FFH. Les fabricants vont parvenir à mettre au point cette fibre
proche de celle d’un synthétique arrosé. Quand ? personne ne peut le dire. »
Conscient de la situation, Bernard Coisne, président du Touquet, ne veut donc pas
brûler les étapes. Comme à Lille et Douai. « On y réfléchit déjà, résume-t-il. Mais il
va encore falloir attendre 2 ou 3 ans je pense. »
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